
＊会計　神村彰男君

国際ロータリー第２７９０地区 地区委員 勝浦ロータリークラブ
★ガバナー　諸岡靖彦 ★ガバナーエレクト　漆原摂子 ★会長　齋藤麻美子
★第６グループガバナー補佐　川名光俊 ★地区幹事　吉田理愛 ★幹事　中村吉政
★第６グループ幹事　福原暁 ★SAA　中村昇

★青少年交換　渡邉昌俊 編集　クラブ会報委員会

★ローターアクト　水野正則 ★秋葉厚子
★ポリオプラス　西崎和治 ★吉野昌和

★岩瀬洋男

会員数44名出席者数32名
勝浦RC44名欠席者数による出席者数32名はクラブ細則第5条におきまして定員数に達し本日の
クラブ年次総会は有効に成立することをここに宣言致します。

1)　ガバナー事務所、年末年始の事務所休業日12/28（土）～1/5（日）まで
     休業中の連絡先は、藤崎地区幹事長、吉田理愛次期地区幹事長宛へ。

2) コーディネーターニュースが届く。

3)　ロータリー希望の風奨学金　風の便りが届く。
～次年度理事役員代表挨拶～

4)　12/25より木更津ＲＣの事務所の住所変更。電話ＦＡＸは変更なし。

5) 12/11第６グループ会長・幹事・地区委員会議が館山で行われました。 いう声が聞こえるかなと思っているわけですが、次年度は漆原ｶﾞﾊﾞﾅｰが
　　地区内・他地区からの義捐金が、約4200万円集まった。今年はこのうち半分の2100万円を
    被災地に分配する。

6)　先週の理事会にて決定した事項。 一年間どうぞ宜しくお願いいたします。
　　○現在、勝浦ＲＣでは、中古自転車をパキスタン・モルティブへ送るプロジェクトを進めておりますが、
       現在、パキスタンは難航中。先にモルティブが年明けに動き始めそうです。
       モルティブとの契約内容当事者名が、勝浦ＲＣ漆原摂子という個人名での契約になっているのを、
       勝浦ＲＣという団体名での契約に変更する。
　　○勝浦ＲＣでジャンパーをつくります。

7)　 1/25第６グループＩＭ（インターシティーミーティング）の出欠がまだの方、お忘れのないよう！

8) 次週12/20は、クリスマス夜間家族例会です。

勝浦ロータリークラブ週報
http:www.kathuura-rc/index.html
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★国際ロータリー　RI会長　マーク・ダニエル・マローニー ますので宜しくお願い致します。

皆様、こんにちは。今年も残すところ後半月となりました。 ＊議長　齋藤麻美子会長

＊親睦活動委員会　小林淳一君

7月に会長としてスタート致しましてからアッという間に6か月が過ぎようとして 第1号議案次年度理事及び役員選挙の件ですが、クラブ細則第3条第4節により

12月20日はクリスマス家族夜間例会でございます。元気で参加せていただきたいと
★奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ統括委員長　関一憲 思います。宜しくお願い致します。

います。皆様のご指導ご協力のおかげで、例会、奉仕活動、親睦活動ともに 使命委員会により該当候補者を発表していただきます。では、指名委員会
充実した活動を行うことができました。心より感謝申し上げます。 委員長小林悠紀君お願い致します。

大切な例会と、お楽しみのクリスマス家族例会でございます。引き続きご協力 ご指名によりまして次年度理事及び役員の候補名簿を発表致します。
今年も残すプログラムは本日の年次総会、次年度の役員、理事を選出する ＊使命委員会委員長　小林悠紀君

通じ、ブリは成長するごとに名前が変わる出世魚でございます。美味しいうえに、身体にもよく、縁起物で そして、最後に戦略計画委員会担当理事（小林悠紀君）でございます。

日だそうです。各地の神社では住まいの汚れを清める煤払いを行いますが、私たちの暮らしのなかで 担当理事（中村吉政君）、職業社会国際奉仕委員会担当理事（牧野利美君）
お願い致します。さて、本日は、正月事始めと言い、新年を連れてくる年神様をお迎えする準備を始める 会長（渡邉昌俊君）、直前会長（齊藤麻美子君）、クラブ奉仕管理運営委員会

普段から召し上がって頂き、今月のテーマでもございますが疾病予防に心がけて頂きたいと思います。
本日も宜しくお願い致します。 只今使命委員長の小林悠紀君から発表された次年度理事及び役員候補者名簿原案について

大掃除と名前を借りて受け継がれております。年神様は夜中にくるとされているため、大晦日にはごちそう 青少年奉仕育成担当理事（千葉正徳君）、ロータリー財団委員会担当理事（中村満君）、米山記念
を備え家族で囲むならわしが残る地域もあるそうです。日本は海に囲まれております為、ごちそうといえば 奨学会委員会担当理事（岩瀬洋男君）、幹事（三上直哉君）、続きまして役員、会計（神村彰男君）
やはり魚でございます。主に東日本では鮭、西日本ではブリを食べる習慣が残っております。鮭は栄えるに SAA（磯野武君）、なお会長、幹事、直前会長並びに会長エレクトは理事役員兼任でございます。

＊議長　齋藤麻美子会長

皆さんにお諮りいたします。第1号議案次年度理事及び役員選挙の件原案賛成の方はご起立ください。
全員ご起立いただきましたので本案は可決成立いたしました。皆様のご協力のおかげで臨時総会が
スムーズに運ばれたことを厚く御礼申し上げます。議事を終了致します。

いよいよ誕生する年であります。勝浦
RC単体と、地区とバランスを考えながら進めていきたいと考えております。

会長エレクト　渡邉昌俊君
只今会長エレクトとしてご承認頂きました渡邉です。一部ではもっと早くやれよと

また細かいことに関しましては考えまとまり次第皆さんと共有していきたいと思っておりますので
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＊結婚記念日　関一憲君（11月24日） ＊フリー

地区の野球大会に参加しました。

惜しくも準優勝です。

来年は優勝を目指したいと思います。
宜しくお願い致します。

＊中村吉政君 ＊三上直哉君 ＊渡邉昌俊君 ＊吉野昌和君 ＊溝口次郎君

＊西崎和治君 ＊佐久間淳宏君 ＊内村愛君 ＊久我守正君 ＊林昌鑑君

＊秋葉厚子君

＊会員数４６名　＊出席者３８名　＊MU５名　＊欠席者３名　＊出席率93.48％

～次回例会～ 例会日　　毎週　金曜日　12:30～13:30
12月20日　クリスマス家族例会 例会場　　東急ハーヴェストクラブ勝浦
12月27日　休会 　              勝浦市中島５９０－９　TEL０４７０－７６－０１９９
　1月3日　 休会  事務局　　勝浦市沢倉４４３　中村吉政　方
  1月10日　新春賀詞交歓会（川名ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐新年挨拶）  TEL０４７０－７３－２８０９＊FAX０４７０－７３－１９５０

23年前のいい夫婦の日に入籍しまして、24日に披露宴をさせていただきました。

＊結婚記念日　千葉正徳君（11月26日）
47回目の記念日になります。子供達の連名で花が届きました。かみさんは喜んでいました。
後三年で金婚式になりますのでもう少し頑張っていきたいと思います。昨年の5月1日に 野球部の皆さんからもニコニコ

＊結婚記念日　高梨薫敏君（12月2日）
買って頂きました。

＊結婚記念日　関裕仁君（11月26日）
いい風呂の日が結婚記念日です。平日でしたので敷地内別居をしている父と母がｹｰｷを

娘の優季が2017-18留学生の終了証を頂きました。先月からオーストラリアのバースに行っ

有難く思っております。
＊結婚記念日　渡邉昌俊君（11月27日）

いい夫婦仲の結婚記念日。26年目です。昨年は25周年ということで250本の薔薇を買わせ

ていただいて今年は空気清浄機のようなものをプレゼントしました。息子からお揃いの靴を

買ってきてくれまして家族でケーキを食べました。嫁姑も平穏でいてくれているという形で

ており、そのまま就職活動をして来いと言いました。

＊結婚記念日　三上直哉君（11月25日）

朝起きて、結婚記念日だよと言いましたら嫁さんが「え？」と言いました。普通、夫の方が

忘れがちなのに私はしっかり覚えておりました。

前立腺の手術をしまして先日人間ドックに行きましたら全く問題ないと言われました。

46回目の結婚記念日です。相変わらず何もしない夫婦で、今まで記念行事をやったことが

ありません。金婚式まで後4年です。頑張ります。息子が結婚10年目でｵｵｸﾗで式をあげた

ので招待状が来たそうです。私の方は何もしておりません。

＊結婚記念日　西崎和治君（12月2日）

本当はいい夫婦の日に入籍しようとしましたがうっかり忘れてしまいまして伊夫婦の日に

なってしまいました。これからもよろしくお願いします。


